

Anschließend konnten die Familien gemeinsam Adventslichter basteln, während selbstgebackene Plätzchen, Kuchen und warmer Tee zum gemütlichen Beisammensein einluden.



Foto: Kinderreich

Der Nachmittag bot Gelegenheit zu kreativem Gestalten, fröhlichem Singen und persönlichen Gesprächen und war ein gelungener Auftakt in die Adventszeit.

Die Gänseblümchengruppe bedankt sich herzlich bei allen Familien für ihr Kommen und die schöne gemeinsame Zeit.



Schulen und Fortbildung

Freie Aktive Montessori-Schule

LernWerke

Zuzl's Weihnachtszauber – die FAMS war wieder dabei



Foto: Manuela Riegler-Pontius

Auch in diesem Jahr war die Freie Aktive Montessori-Schule beim Zuzl's Weihnachtszauber vertreten. Engagierte Eltern haben gemeinsam mit einigen Schülerinnen und Schülern selbstgemachte Seifen und weihnachtliche Kunstwerke aus unserer Kunst-AG angeboten. Die große Freude und die gute Stimmung am Stand machten deutlich, wie stark unsere Schulgemeinschaft zusammenwirkt – und wie gut solche Aktionen bei den Besucherinnen und Besuchern ankommen.

Ein herzliches Dankeschön geht an Dirk Thomin für seine großzügige Spende, über die wir uns sehr gefreut haben.

Wir schauen bereits mit Spannung auf das kommende Jahr und darauf, welche kreativen Ideen dann aus unserer Schülerschaft entstehen werden.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen eine besinnliche, ruhige und inspirierende Weihnachtszeit und ein friedvolles Jahr 2026!



Feuerwehr

Freiwillige Feuerwehr Zuzenhausen



Weihnachtsfeier 2025

Am vergangenen Samstag haben wir uns – wie jedes Jahr – feierlich in der festlich geschmückten Häuselgrundhalle versammelt. Gemeinsam ließen wir das ereignisreiche Jahr Revue passieren und blickten voller Dankbarkeit auf alles Geleistete zurück.

Zunächst begrüßte unser Kommandant Carsten Vogt alle anwesenden Gäste und freute sich, dass wieder so viele der Einladung gefolgt sind.

Er gab einen Rückblick auf das zurückliegende Einsatzjahr mit 42 Einsätzen – fast doppelt so viele wie in den Vorjahren. Besonders freute er sich über den erfolgreichen Abschluss des Lageranbaus am Feuerwehrhaus, der dank vieler helfender Hände bereits genutzt werden kann.

Sein Dank ging an alle, die unsere Feuerwehr tragen – Einsatzkräfte, Familien, unsere Nachbarwehren Sinsheim, Hoffenheim und Meckesheim, sowie an unsere Gemeinde für die großartige Unterstützung. „Ohne euch wären all diese Leistungen nicht möglich.“

Unser Bürgermeister Hagen Zuber betonte in seiner Rede den hohen Stellenwert unserer Wehr: Ein Eckpfeiler der Gemeinde – sie gibt unserer Gemeinde einen verlässlichen Rückhalt – Tag und Nacht, 365 Tage im Jahr. Sein herzlicher Dank galt allen Kameradinnen, Kameraden und ihren Angehörigen.

Unsere Kreisbrandmeisterin Stefanie Heck lobte die hervorragende Zusammenarbeit in Zuzenhausen und die positive Zusammenarbeit unserer Gemeinde im gesamten interkommunalen Netzwerk und gab einen kurzen Ausblick, was alles im Feuerwehrwesen im Jahr passieren soll.

Silvio Schädel, Vorstand des Kreisfeuerwehrverbands, hob den starken Zusammenhalt hervor und wünschte allen eine friedliche Weihnachtszeit – mit möglichst wenigen Alarmen. Er führte im Anschluss auch die Ehrungen des Feuerwehrverbands des Rhein-Neckar-Kreises durch.



Hier wurden unsere fünf Jugendleiter André, Bastian, Mirco, Marcel und Lee-Anne mit der Ehrennadel in Silber der Jugendfeuerwehr Baden-Württemberg ausgezeichnet.



Zusätzlich erhielt Bastian Obländer das Feuerwehr-Ehrenzeichen in Bronze für 15 Jahre aktiven Dienst.



Max Vogt wurde per Handschlag des Kommandanten offiziell in die Einsatzabteilung übernommen. Mit einem selbst verfassten Gedicht stellte er sich traditionsgemäß vor und freut sich bereits